
Compte rendu Assemblée générale Accueillir Ensemble en chartreuse 27 janvier 2024

20 personnes présentes, 
3 municipalités représentées ( Saint Laurent du Pont, Entre deux Guiers, Saint Joseph de Rivière )
15 personnes excusées

Après leur présentaton et des demandes de précisions, les rapports moral et d’actvité ont été 
approuvés à l’unanimité.

Concernant le rapport  fnancier, l’essentel des dépenses correspond à la locaton et aux charges de 
l’appartement qui permet l’accueil des demandeurs d’asile. 
Les dons ne permetent pas de couvrir la totalité de ces dépenses et les subventons municipales sont
indispensables pour équilibrer l’exercice. 
Notre trésorerie correspond à un an de fonctonnement, ce qui est absolument nécessaire, étant 
donné notre engagement envers les personnes hébergées .
Le rapport fnancier 2023 et le prévisionnel 2024 sont adoptés à l’unanimité.

Le montant de l’adhésion  reste fxé à 5 euros ; montant modeste qui signife un engagement au 
projet et aux valeurs de l’associaton. 
Par ailleurs, les personnes peuvent soutenir fnancièrement l’associaton par des dons réguliers ou 
ponctuels.

Le Conseil d’administraton ( directon collégiale ) , entre 4 et 8 membres, est renouvable chaque 
année par moité 
Les sortants sont Chantal, Rachel et Raphaël  qui veulent bien se représenter. Pas d’autre 
candidature.
Le nouveau CA comporte donc 7 membres :
Arnaud Riom
Nicole Soufflot
Rachel Thomas Guerraoui
Chantal Bully
Raphael Gerondeau 
Christne Perat
Edmée Montagnat
Nous espérons que d’autres personnes nous rejoindrons et rappelons que la réunion mensuelle du 
CA , suivie d’un repas partagé, est ouverte .

Perspectves pour 2024
Nous poursuivons l’accueil dans l’appartement et l’accompagnement des personnes. Nous souhaitons
que cet hébergement en appartement soit précédé d’un temps en famille pour permetre une 
meilleure intégraton.
Le repas du 11 novembre réunissant des personnes que nous avons accueillies au cours de ces 9 
années et les familles qui ont ouvert leur porte a été apprécié de tous par ses échanges joyeux et 
chaleureux et le témoignage de deux des personnes exprimant tout ce que cete intégraton dans 
notre territoire leur avait apportée. 
Nous souhaitons organiser une nouvelle rencontre aux beaux jours. 
Nous avons aussi  programmé, en partenariat avec le cinéma le CARTUS, un ciné débat autour du 
documentaire Autrement retraçant l’engagement et le cheminement de Cédric Herrou aboutssant à la 
créaton d’une communauté Emmaüs dans la vallée de la Roya : le jeudi 30 mai . Avant la projecton nous 
prévoyons un temps d’échange autour d’un verre 
Nous espérons ainsi informer, contnuer à faire du lien autour de notre accueil et que de nouvelles personnes 
rejoignent notre associaton. 


